



Tras el amplio interés en el proceso de Admisión 2025 para las carreras técnico-profesionales y profesionales en modalidad diurna y vespertina, Santo Tomás Iquique anunció que la Beca Matrícula continuará hasta inicios de diciembre, dando la oportunidad de ingreso gratuito a quienes inicien su educación superior el próximo año.

“Estamos muy contentos de poder extender este importante beneficio para las y los futuros estudiantes de Santo Tomás en la Región de Tarapacá. El equipo de admisión está disponible para concretar las matrículas y resolver dudas sobre el ingreso a nuestra institución, desde las 09:00 hasta las 19:00 horas en nuestra sede”, comentó Ely Castro, directora de Admisión, quien agregó que el proceso de matrícula también puede realizarse a través de la página web [www.tupuedes.cl](http://www.tupuedes.cl).

Los documentos que deben presentarse para la matrícula son: Cédula de Identidad, Licencia de Educación Media e informe de Notas de Enseñanza Media. En el caso de carreras del área de la salud y educación, se requiere entregar certificado de inhabilidades.

**El beneficio aplica para alumnos nuevos que ingresen al Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica de Santo Tomás Iquique.**



## Matrícula costo cero se extiende hasta el domingo 8 de diciembre



### INGRESO CURSANDO CUARTO MEDIO

Otra oportunidad de acceso que ofrece Santo Tomás Iquique es la posibilidad de matrícula para alumnos que están cursando cuarto medio, quienes pueden ingresar a las carreras que no requieren de la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) del Centro de Formación Técnica e Instituto Profesional.

Para poder matricularse a través de este acceso especial, solo deben acercarse a la sede Iquique ubicada en Héroes de la Concepción #2885, con el certificado de alumno regular, un avance de notas y carnet de identidad, y en caso de ser menor de edad, estar acompañado de un adulto.

“En Santo Tomás Iquique, podrán vivir experiencias de alto nivel académico, además de recreativas y deportivas que brindan valores para el desarrollo laboral y humano de los futuros y futuras estudiantes. Por ello les extendemos la más grata de las invitaciones a ser parte de nuestra comunidad educativa”, expresó Roberto Varas Ventura, rector de la sede regional.